

19 Octobre - IA : Snap s'offre la startup française GrAI Matter Labs

Paris, 19 octobre 2023 - GrAI Matter Labs évoluera désormais sous pavillon américain. En effet, la startup tricolore, qui développe une puce d'intelligence artificielle, a été rachetée par Snap, la maison-mère de l'application Snapchat, révèle L'Informé. Les modalités financières de l'opération ne sont pas connues.

Fondée en 2016, cette entreprise a levé 25 millions d'euros, notamment auprès de Celeste Management, le family office des Louis-Dreyfus, pour financer son développement, indique L'Informé. Mais faute de financements suffisants en Europe pour mener à bien leur projet, les fondateurs de GrAI Matter Labs ont donc choisi de laisser la main à Snap.

Dans le cadre de cette opération, c'est Atul Porwal, le responsable juridique du groupe américain, qui a été sélectionné pour succéder à Bernard Gilly à la tête de la jeune pousse française. Le rachat de cette dernière vient porter un coup de plus à la stratégie française et européenne de souveraineté numérique, pourtant mise en avant régulièrement par les dirigeants politiques à Paris et Bruxelles.

Temps de lecture : minute

19 octobre 2023

Article écrit par Maxence Fabrion

